



CSP afirma que no se afectan los ahorros de trabajadores

Las reformas a las leyes secundarias del Infonavit no ponen en riesgo los ahorros de los trabajadores y tampoco impactará en la estructura tripartita de ese instituto, sostuvo la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, al tiempo que aclaró que dichas modificaciones sólo permitirán que el instituto tenga más atribuciones.

“Todas y todos que tienen sus ahorros en Infonavit para viviendas están totalmente resguardados”, dijo en relación a una serie de publicaciones, en las que se ha difundido “unas personas absolutamente irresponsables, de que ahora están en problemas los ahorros de las y los trabajadores. Falso, están totalmente seguros”.

Aseveró que el fondo del Infonavit está seguro y siguen garantizados los fondos porque, hoy lo revisa la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV), y Hacienda

va a decir exactamente cuáles son las normas y se va a cuidar.

Asimismo, recordó que se han emprendido acciones para que la gente que sigue pagando sus casas ya pueda tener sus escrituras..

Aclaró que lo que se está haciendo es equiparar la estructura orgánica del Infonavit, a la que tiene el IMSS que también es un organismo tripartita, ya que dijo que en su estructura actual, había direcciones al mismo nivel del director general de sindicatos y representación de empleadores.

Ahora la representación patronal que existe y la de los sindicatos ganan casi dos veces de lo que gana la Presidenta”, situación que aclarará el director del instituto, Octavio Romero en “La Mañanera del Pueblo”, del próximo miércoles. ● *(Cecilia Higuera)*